

BERNWILLER Petits Chanteurs de Guewenheim

Voix rayonnantes !

Malgré de nombreuses manifestations avoisinantes et une météo invitant à la promenade dominicale, une centaine de mélomanes a assisté dimanche en l'église Saint Jean de Bernwiller, au rayonnant concert des Petits chanteurs de Guewenheim.



La chorale de Bernwiller-Ammertzwiller a interprété avec brio, cinq pièces avec les Petits Chanteurs de Guewenheim PHOTO DNA

L'ENSEMBLE VOCAL de Pierre Schneider a d'abord rejoint la nef en procession, chantant Gaudeamus hodie, canon polyphonique anonyme, annonçant d'emblée un concert de haut niveau. Puis ils ont été rejoints par la chorale de Bernwiller-Ammertzwiller pour interpréter ensemble cinq pièces classiques dirigées alternativement par Pierre Schneider et François Faedy, chef de chœur local. Jean-Georges Uhlrich, organiste titulaire de Guewenheim a accompagné le célèbre motet Ave Verum de Mozart pour lequel les nuances étaient parfaitement maîtrisées par les choristes réunis pour l'occasion, avant d'interpréter deux oeuvres du Maître Jean-Sébastien Bach et du compositeur alsacien Joseph Auguste Schirlé.

Parrainant 220 écoliers en Côte d'Ivoire et au Togo à travers leur association humanitaire « Les Voix du Chœur » les chantres de la Doller présentent quelques pièces africaines lors de chaque concert. Singa Jesu Singa accompagné au djembé par Franck ou encore Aya Ngenna ont rencontré un vif succès auprès de l'auditoire ravi. La ballade Nord Ir-

landaise rehaussée par les accordéonistes Michèle et Christian et Antoine à la clarinette, a été reprise en chœur par le public tout comme Emenez-moi de Charles Aznavour. Les voix féminines et d'enfants ont apporté une touche chatoyante avec Over the Rainbow alors que le chœur d'hommes dirigé par Philippe Ziegler a montré toute la ri-

chesse du groupe décidément très diversifié. Il faut souligner la performance des choristes lors de leur première interprétation publique de O Pépita, pièce requérant une belle technique vocale et saluée par un tonnerre d'applaudissements. Le verre de l'amitié a ponctué cette belle rencontre musicale printanière ! ■ Ph. Z